

Conferencia internacional sobre la centralidad de Jesucristo

Poner a Jesucristo en el centro de la propia vida y de la sociedad: es el tema de una conferencia internacional online (5-8 diciembre 2020). La iniciativa está promovida, entre otras organizaciones, por la “Parents for Education Foundation” (Filipinas), que se inspira en las enseñanzas de san Josemaría. El prelado del Opus Dei intervendrá con un mensaje en la clausura.

03/12/2020

Parents for Education Foundation (Filipinas), junto con Smart Catholics (EEUU) y Parousia Media (Australia) son tres organizaciones que promueven la conferencia internacional “Jesus-Centered Life: An International Family Conference”, que se celebrará online del 5 al 8 de diciembre de 2020.

La *centralidad de Jesucristo* ha sido un tema recurrente en los mensajes de los pontífices más recientes: san Juan Pablo II pidió a la Iglesia Católica “empezar de nuevo desde Cristo”; Benedicto XVI enseñó que “todo depende de la amistad íntima con Jesús”; y las primeras palabras del Papa Francisco después de su elección fueron: “Todos juntos, pastores y fieles, nos esforzaremos por responder fielmente a la misión

eterna: llevar a la humanidad a un encuentro con Jesucristo”.

La conferencia contará con más de 70 oradores. Algunos son: Jason Evert, Harold Burke-Sivers y Sonja Corbitt de EEUU; Jack Valero y Georgia Clarke, del Reino Unido; Theresa Okafor de Nigeria; Jacques Philippe de Francia; o Andrew Mullins y Madeleine Carrington, de Australia.

El prelado del Opus Dei dirigirá un mensaje a los participantes el 8 de diciembre, día de la clausura. Mons. Fernando Ocáriz ha invitado a los fieles de la prelatura a poner a Jesucristo en el centro de sus vidas: “Nos ilusiona –ha dicho recientemente- que en esta gran catequesis, que es la Obra, todo gire cada vez más en torno a su Persona”.

La “Parents for Education Foundation” (PAREF), organizadora de la conferencia, es un grupo de 14

escuelas de Filipinas, en las que la formación espiritual está encomendada a la Prelatura del Opus Dei. PAREF ha publicado recientemente un libro, en cuyo título se basa el título de la conferencia: *Jesus-Centered: Guide to the Happiest Life*, un manual de oración y vida cristiana. PAREF pretende así contribuir a la difusión del deseo expresado por los papas y por el prelado del Opus Dei.

La Comisión Episcopal para la Catequesis y la Educación Católica de la Conferencia de Obispos Católicos de Filipinas ha invitado a los fieles a participar en esta conferencia internacional en las redes sociales: “Únete a esta extraordinaria oportunidad proporcionada por la Divina Providencia, como una forma de agradecer al Señor el 500 aniversario del cristianismo en el país”.

La conferencia, accesible en línea para cualquier persona en el mundo, ofrece sesiones para todos los grupos de edad y sectores: padres, maestros, jóvenes, estudiantes y niños en edad preescolar. Es posible registrarse gratuitamente en Internet, desde este enlace.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-py/article/jesus-centered-life/> (20/01/2026)